

Témoignages de joueurs

## Je sais plus quoi faire

Par [soso31](#) Posté le 11/09/2024 à 04:39

Bonjour,

Mon addition au jeu a commencé il y a 5 ans quand j'ai annoncé mon homosexualité à mon père et qu'il a très mal pris. Il m'a jeter, insulter et j'en passer. Malheureusement je ne sais pas pourquoi j'ai rejeté cet colère en moi en allant au casino et en jouant 10000 euros (que je n'avais pas, j'avais une carte bleue avec découvert autorisé). J'ai perdu mon emploi car banque m'a coupé les vivres, et j'ai fait une tentative de suicide. Mes parents m'ont aidé à me sortir de là. Je suis actuellement interdit de jeu et Casino. Quelques années passent et y a quelques mois je replonge dedans en jouant sur des sites hors arjel et je dépense énormément. J'ai contracté 2 crédits, un ami m'a prêté également. Je suis endetté à hauteur de 35 mille euros et je sais plus comment faire. Mon ami m'aide énormément et je ne joue plus mais j'arrive plus à payer mes crédits, j'ai l'impression que je m'en sortirai plus.

Je pense faire une demande de surendettement auprès de la banque de France mais je suppose qu'à cause de mon addiction ils ne m'aideront pas.

Je me fais aider par un psychologue et j'aimerais de tout cœur me sortir de mon addiction et de mes dettes pour pouvoir tourner une page et commencer une nouvelle.